



POLÍTICA

CORONAVIRUS COVID-19

Andrés Pastrana propuso medidas para enfrentar la crisis del Covid-19

Junto a exministros, economistas y miembros partido Conservador, sugirió, entre otras, conseguir crédito externo a modo de financiación.



Getty Images









NUESTROS

AUDIOS

Cuciérnaga



Los médicos de Ibagué

Escuche el programa

de La Luciérnaga 08

1.391 teleconsultas ha

realizado la Nueva EPS

denunciaron

de abril

en Armenia

discriminación





Ante la situación que atraviesa el país por el coronavirus, el expresidente **Andrés** Pastrana, los exministros de Hacienda, Mauricio Cardenas, Roberto Junguito y Juan Camilo Restrepo, el exministro de Trabajo, Luis Fernando Ramírez, varios economistas como Juan Carlos Echeverry, presidente de Ecopetrol, y miembros del partido Conservador, en cabeza de su presidente Omar Yepes, enviaron al presidente Iván Duque varias propuestas para enfrentar la crisis.

A corto plazo, en materia de macroeconomía piden "explorar la conveniencia de conseguir crédito externo a modo de financiación, como lo ha realizado el país en otras ocasiones críticas, por ejemplo, en los años ochenta. El país tiene la ventaja de que ni la banca multilateral ni la privada le han cerrado crédito en esta emergencia".

Y de igual manera, aseguraron que debe ser muy prudente en el manejo del déficit fiscal. "No sería muy adecuado amarrarnos estrictamente a la regla fiscal vigente, pero tampoco sería aconsejable soltar las amarras del gasto hasta un monto que amenace la estabilidad económica de la Nación", dice la misiva enviada a Duque.

Por otra parte, para los sectores plantean contemplar, para el pago de nominas usar el coronavirus como evento que afecta la seguridad de la salud de los empleados, para desbloquear los seguros de incapacidad. A su vez, estudiar una flexibilización de horarios, incluso nocturnos, que permitan no solo descongestionar espacios públicos sino mejorar la productividad de las empresas.

Para los trabajadores informales, cosideran se deben "extender en el tiempo los programas sociales establecidos por el Gobierno, para que los más vulnerables puedan afrontar esta emergencia de manera adecuada". Mientras que a los entes territoriales, hay que garantizarles los recursos de caja suficientes".

Al Gobierno nacional le sugieren "un mando unificado entre los Ministerios de Hacienda y de Salud que permita articular las medidas de activación de la economía salvaguardando la vida y la salud de los colombianos"; y al sector financiero, a las entidades bancarias, les piden protagonizar las ayudas a los colombianos; "que éste sector extienda las líneas crediticias expedidas por el Gobierno".

Ya mirando a largo plazo, señalaron que se deben generar reformas estructurales que aseguren mayor igualdad y crecimiento social, como un 'Ingreso Básico Universal', un seguro al desempleo de mínimos para trabajadores formales e informales, y la estructuración de un esquema de pensión universal que proteja a toda la población ubicada por debajo de una línea dada de pobreza.

- Piden priorizar pruebas rápidas de COVID-19 a personas expuestas
- Piden suspender pago de alquiler de camionetas blindadas de congresistas
- Piden a Duque expedir decreto para atender problemáticas de venezolanos

un subproducto estructural y permanente de la emergencia muy valioso. Confiamos en usted, presidente", concluyeron.

"Son oportunas en estos momentos y sería un paso gigantesco hacia la equidad y

"EN TODO MOMENTO, CARACOL RADIO, MÁS COMPAÑÍA"

Bogotá D.C., 8 de abril de 2020

IVÁN DUQUE MÁRQUEZ PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA Ciudad Apreciado Señor Presidente:

En nuestra condición de ciudadanos comprometidos con este país que tanto nos ha

Señor doctor

dado y al que tanto le debemos, hemos querido expresarle al señor Presidente nuestro respaldo decidido y vertical por el compromiso, la eficiencia y la prudencia con los que usted y su equipo de gobierno han respondido a la crisis ocasionada por la pandemia del Covid-19. Reconocemos su acertado trabajo y tenemos la convicción de que las medidas que se han adoptado hasta la fecha; las inversiones en salud y en la protección de las población más vulnerable, sin descuidar la indispensable estabilidad de la economía, son las adecuadas y necesarias para enfrentar un problema que tiene contra la pared al mundo entero. Estamos convencidos de que este momento nos obliga a todos los colombianos a

actuar unidos, sin egoísmos ni intereses mezquinos o partidistas, con el único propósito de proteger la vida y salvaguardar el sustento de los colombianos. Hacemos un llamado a la importancia de pensar colectivamente, desde todas las esferas de la sociedad, y a estructurar propuestas conjuntas que respondan a la problemática sin precedentes que enfrentamos.

En este sentido, queremos respetuosamente transmitirle al señor Presidente

algunas reflexiones, sin intención diferente a la de aportar nuestra experiencia y nuestro trabajo a la causa común de sacar con buen suceso a la Patria en esta dura conyuntura, convencidos como estamos de su capacidad de liderazgo y de la calidad del equipo que lo acompaña en esta batalla sin antecedentes en la historia nacional. En este orden de ideas, hemos enfocado nuestro análisis sobre algunos asuntos que son de corto plazo, otros de mediano y otros de largo alcance, a sabiendas de que los últimos ameritarían acciones más estructurales.

Corto Plazo A nivel macroeconómico:

 Nos parece que en la crisis actual el país debe ser muy prudente en el manjeo del déficil fiscal. En las circunstancias actuales tal vez no sería muy adecuado amarrarnos estrictamente a la regla fiscal vigente, pero tampoco



Suscríbase a las noticias de Caracol Radio en Google News

Comentarios 0









